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Snodo ferroviario per le aziendeil tema sul tavolo del ministero

 Si è tenuto lo scorso fine settimana nell’aula consiliare del Comune un incontro promosso dal sindaco
Tiziana Magnacca sulla crisi e sugli ammortizzatori sociali che stanno dando respiro alle aziende del
territorio. Presenti all’incontro anche il sindaco Luciano Lapenna, i sindacati e i vertici di Pilkington
(Graziano Marcovecchio), Denso (Marco Mari), Confindustria e AssoVasto. Il momento di riflessione tra i
vari attori si è reso necessario per chiedere alla Regione un intervento importante in materia salariale. Il
primo cittadino non ha esitato nel riconoscere l’importanza dei contratti di solidarietà che hanno aiutato
migliaia di lavoratori del Vastese. Ha sottolineato inoltre la necessità di un proseguimento nel loro utilizzo
in attesa di tempi migliori. Una ripresa delle aziende del Vastese è possibile anche con una risoluzione
favorevole della questione legata allo snodo ferroviario Vasto-San Salvo. Il prossimo 3 febbraio
l’importante tema sarà sul tavolo del ministero delle Infrastrutture e dei trasporti. All’incontro
parteciperanno – tra gli altri – il presidente del consiglio comunale Eugenio Spadano, i dirigenti di Rfi,
Sangritana e consorzio industriale del Vastese.
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